



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les soins palliatifs vaudois se présentent sur la Toile

Les soins palliatifs vaudois accompagnent les personnes souffrant d'une maladie incurable grave et évolutive et leurs proches. Un réseau de professionnels et de bénévoles propose toute une palette de prestations à travers le canton. Le nouveau site www.soins-palliatifs-vaud.ch vient d'être mis en ligne. Il regroupe les informations utiles à disposition des personnes en situation palliative, de leurs proches, des professionnels et des bénévoles. Un nouveau logo fédère les acteurs impliqués.

Orienté sur les besoins des utilisateurs, le nouveau portail internet www.soins-palliatifs-vaud.ch présente l'ensemble du dispositif vaudois. Soins en milieu hospitalier ou à domicile, en EMS ou en établissements socio-éducatifs, les possibilités sont nombreuses. Elles sont adaptables en fonction des besoins des personnes en situation palliative mais aussi de leurs souhaits. Quatre équipes mobiles de soins palliatifs sont aussi à disposition dans les régions.

Les nombreux partenaires qui oeuvrent dans le domaine sont présentés sur le site: le programme cantonal de développement des soins palliatifs, palliative vaud - section vaudoise de la Société suisse de médecine et de soins palliatifs, les réseaux de soins, les associations faitières, les groupes de bénévoles ou encore les divers lieux de vie et de soins. Le travail des bénévoles est également présenté et valorisé. L'offre en formation des proches, des bénévoles et des professionnels est présentée dans une rubrique dédiée.

Des soins palliatifs proposés depuis les années 90. Les personnes souffrant d'une maladie évolutive incurable sont accompagnées et soutenues par un réseau de spécialistes et de bénévoles. Elles décident elles-mêmes, avec leurs proches et dans la mesure du possible, comment et où elles désirent terminer leur vie.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 26 mars 2014

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DSAS, Catherine Hoenger, responsable du programme de développement des soins palliatifs,
Service de la santé publique, 021 316 42 57